



À propos des...

Centres de la jeunesse et de la famille Batshaw

Bulletin du directeur général, Michael Udy

JOURNÉE MONDIALE DU SIDA

(Article de Véronique Sosa, personne-ressource sur la prévention du VIH – DSRRRA)

Pour souligner la Journée mondiale du SIDA, le sous-comité de la formation du personnel issu du groupe de travail sur la sexualité, tiendra un déjeuner-colloque intitulé *AIDS IN THE WORKPLACE*. L'activité animée par l'organisme *AIDS Community Care Montreal (ACCM)* aura lieu, le 28 novembre de midi à 13h30, au 6^e étage du 5, rue Weredale Park. Lors de cette rencontre casse-croûte, le comité se fera un plaisir d'offrir au personnel le dessert et le café.

LE BULLETIN DES CENTRES JEUNESSE EST EN CHEMIN!

Les quotidiens du mois de septembre ont publié les bulletins des hôpitaux du Québec. En décembre, ce sera le tour des centres jeunesse, y compris les Centres Batshaw. Ces bulletins sont compilés à partir d'enquêtes téléphoniques auprès d'usagers qui ont quitté nos divers programmes dernièrement; les questionnaires, administrés à des jeunes et à des parents, ont porté sur sept sujets : l'accessibilité des services, la qualité de l'information donnée, la courtoisie du personnel, la qualité des services prodigués, la continuité des services, le traitement des plaintes et le niveau de satisfaction générale. Le MSSS a octroyé un budget aux Centres Batshaw pour embaucher les personnes qui ont mené les enquêtes; celles-ci ont terminé leur travail récemment. La directrice des Services professionnels, Claude Laurendeau, a surveillé le projet de près pour garantir le respect de la confidentialité et la validité de l'échantillonnage. Des quatre cents anciens usagers sélectionnés, presque la moitié a accepté de répondre au questionnaire. Une fois les questionnaires remplis, ils étaient envoyés à une firme que le Ministère a embauchée pour analyser et produire les résultats.

LA CAMPAGNE DE FINANCEMENT DE LA FONDATION BATSHAW BAT SON PLEIN

Ce mois-ci, sur les ondes des stations radiophoniques Mix 96, CHOM FM et CJAD, vous entendrez des annonces publi-promotionnelles sur certains projets que soutient la Fondation; elles seront diffusées à divers moments de la journée. La *Standard Broadcasting Incorporated* nous offre le temps d'antenne à titre gracieux. Si vous désirez faire un don, soit par chèque ou par déduction salariale, veuillez communiquer avec Ghislaine Corbeil, au 989-1885.

NOUVELLES DU PROJET 10

(Article de Virginia Kerr, présidente du conseil d'administration du Projet 10 et éducatrice au foyer de groupe Addington – DSRRRA)

L'embauche de personnel, la mise en place de nouveaux programmes et un renouvellement de notre engagement nous tiennent fort occupés, depuis le printemps. En avril dernier, le Projet 10 a célébré son dixième anniversaire en tenant une fête et un point de presse. J'ai donc saisi cette occasion pour jeter un coup d'œil sur l'histoire du Projet et remercier publiquement les Centres Batshaw de l'appui qu'ils nous prêtent, depuis nos humbles débuts. Nous avons également rendu hommage au fondateur du Projet 10, Bill Ryan, travailleur infatigable auprès des jeunes gais, lesbiennes, bisexuels et transgenres.

En juin, nous avons vu partir Pierrette Laroche, après huit ans au Projet. Pierrette peut s'en aller vers de nouveaux horizons en sachant qu'elle a touché la vie de plusieurs jeunes par sa générosité et sa compassion. Nous lui offrons nos meilleurs vœux de succès dans sa carrière de musicothérapeute. À titres de coordonnateurs, Pierrette et Daniel Lanouette ont été le cœur et l'âme du Projet. Nous sommes donc très fiers qu'en reconnaissance de leur travail, ils ont été sélectionnés au prestigieux Prix arc-en-ciel dans le cadre de Diver/Cité, lors de la Semaine de la fierté gaie. Bravo!

Nous désirons souhaiter la bienvenue à Marlo Ritchie, le nouveau coordonnateur du Projet 10. Marlo et Daniel ont beaucoup de travail sur la planche, alors que débutent les programmes d'automne. Entre autres activités nous prévoyons tenir des haltes-accueil et des groupes de discussion, et recevoir des invités. Nous vous rappelons que les membres du Projet 10 sont prêts à répondre à vos questions, à rendre visite aux unités et à y animer des groupes. Veuillez communiquer avec Marlo ou Daniel pour de plus amples renseignements, au 989-4585.

NOUVELLES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

Le conseil d'administration a connu divers changements, depuis l'été. Tout d'abord nous avons dit au-revoir à Bill Rowe – président depuis 2000 – qui occupera le poste de directeur de l'École de service sociale de l'*University of Southern Florida*, à Tampa. Ensuite, à sa réunion de septembre, le conseil a nommé James Grant – qui a été le premier président du conseil unifié, en 1992 – à titre de quatrième président. Lors de cette même réunion, les membres du conseil ont pris d'autres décisions importantes : l'approbation à la participation des Centres Batshaw à l'entente régionale entre les centres jeunesse, les CLSC et les centres de la petite enfance; la révision de la politique du traitement des plaintes, de sorte qu'elle soit conforme aux changements survenus dans la loi; l'approbation d'une politique sur l'exclusivité des fonctions des cadres supérieurs; l'approbation d'une politique sur les conflits d'intérêts destinée à la haute direction, aux cadres intermédiaires, au personnel, aux bénévoles et aux stagiaires.

Les membres sortants du conseil ont assisté à leur dernière réunion au mois d'octobre; ils ont tous reçu nos remerciements pour leur engagement et leur encouragement. Cette réunion a été suivie de notre séance publique annuelle d'information, au cours de laquelle j'ai présenté un sommaire de notre rapport d'activités. Comme nous fêtons également notre dixième anniversaire, j'ai passé en revue les décisions importantes prises par le conseil, et qui ont guidé notre établissement. Nous avons ensuite eu droit au clou de la soirée, à savoir l'allocution de M. Manny Batshaw lui-même. Non seulement nous avons choisi de donner à notre établissement le nom de M. Batshaw, mais nous continuons à profiter de sa vision et de ses conseils. Il a fait le tour des divers changements qui ont eu lieu dans notre domaine au cours des trois dernières décennies, d'où depuis qu'il a présidé le comité qui a porté son nom. Nous avons ainsi pu constater les progrès effectués. M. Batshaw nous a ensuite exhortés à déployer des efforts continus pour garder les jeunes et leurs familles au centre de nos préoccupations et à investir davantage dans la recherche, pour être en mesure de décider des mesures efficaces.

Voici les membres du conseil élus ou nommés depuis le 16 octobre : Ruth Essing (conseil de la clientèle et de la communauté), Joy Lepage (conseil multidisciplinaire), James Grant (corporations propriétaires), Allan Aitken (Fondations), Ermina Codjoe, Karen Potter-Bienvenu et Judy Martin (population). À tous ces nouveaux membres, nous adressons nos sincères félicitations. Nous vous donnerons plus de nouvelles, en décembre.

C'EST LE TEMPS DES FÊTES!

La soirée des Centres Batshaw pour les fêtes de fin d'année aura lieu, le samedi 14 décembre 2002, au Club de badminton et de squash de Montréal. Le comité organisateur promet d'agréables moments à tout le monde! Communiquez avec France Lespérance, au 989-1885, poste 204, pour vous inscrire.

CALENDRIER DES CENTRES BATSHAW

- Novembre :** Campagne de financement de la Fondation des Centres Batshaw : Pour tout renseignement ou pour faire un don, adressez-vous à Ghislaine Corbeil, au 989-1885.
- Novembre :** Campagne de financement de Centraide aux Centres Batshaw.
- Le 19 novembre :** Journée mondiale pour la prévention de la violence à l'égard des enfants.
- Le 20 novembre :** Journée mondiale des droits de l'enfance.
- Le 9 décembre :** Réunion du conseil d'administration : 6, rue Weredale Park
Pour tout renseignement, adressez-vous à Thérèse Gauthier, au 989-1885.
- Le 14 décembre :** Soirée des fêtes de fin d'année des Centres Batshaw :
Pour tout renseignement, adressez-vous à France Lespérance, au 989-1885.